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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Собственники помещений до 1 июля 2012 года обязаны обеспечить оснащение домов 
коллективными и индивидуальными приборами учета 

По информации Управления развития инфраструктуры Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района (далее - Управление), в соответствии с федеральным 
законодательством собственники помещений в многоквартирных домах до 1 июля 2012 года 
обязаны обеспечить оснащение домов коллективными (общедомовыми) и индивидуальными 
приборами учета.  

По словам начальника Управления Татьяны Сабко, установка приборов учёта 
энергоресурсов дорогостоящее мероприятие, но его окупаемость во всех случаях достаточно 
хороша. Отсутствие приборов учета увеличивает расходы собственников жилья и ведет к 
отсутствию стимулов к сбережению ресурсов. С установкой квартирных счетчиков появится 
возможность платить за ресурс по реальному потреблению, что значительно меньше по 
сравнению с оплатой по принятым нормативам. Так собственники жилья смогут уменьшить 
свои расходы на коммунальные услуги.  

В г. Дудинке услуги по установке индивидуальных приборов учета оказывает 
управляющая компания ОАО «Таймырбыт». Кроме того, в соответствии с изменениями в 
Жилищном кодексе РФ собственники помещений в многоквартирном доме обязаны на общем 
собрании избрать Совет многоквартирного дома из числа собственников помещений в 
данном доме. Совет многоквартирного дома создается для реализации решений, принятых на 
общем собрании собственников помещений, а также в целях взаимодействия жильцов с 
управляющей организацией, обеспечивающей содержание многоквартирного дома. Из числа 
членов Совета избирается председатель, на которого возлагается руководство текущей 
деятельностью Совета дома. Совет дома осуществляет также контроль за качеством 
предоставляемых коммунальных услуг собственникам жилых и нежилых помещений и 
пользователям таких помещений; за оказанием услуг и (или) выполнением работ по 
управлению многоквартирным домом, содержанию и ремонту общего имущества в 
многоквартирном доме. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке прошла спартакиада дошкольников 

В детском саду «Льдинка» 21 февраля состоялась пятая зимняя спартакиада 
дошкольников, в которой приняли участие воспитанники дошкольных образовательных 
учреждений г. Дудинки. 

От каждого из шести детских садов были представлены спортивные команды по 8 
человек со своим девизом и эмблемой. Программу спартакиады составили эстафеты, 
имитирующие зимние виды спорта: скейтборд, биатлон и бобслей.  
Спортивные состязания сопровождались хореографическими композициями в исполнении 
пяти групп поддержки.  

Выступления команд оценивались членами судейской коллегии во главе с главным 
судьей соревнований Оксаной Луниной, главным специалистом комитета культуры, 
молодежной политики и спорта Администрации города. По результатам соревнований 
командам и группам поддержки были присвоены звания номинантов по каждому виду спорта. 
Все участники награждены грамотами Управления образования Администрации 
муниципального района и сладкими призами от Городского комитета культуры. 

«Таймырский телеграф» 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Алексей Туров: "Проблема Интернета для Норильска будет решена" 
Министр информатизации и связи края Алексей Туров провел в Норильске совещание с 

главой города Сергеем Шмаковым, руководителями администрации и структурных 
подразделений о развитии электронного взаимодействия в регионе. 

Помимо внедрения системы электронного документооборота в органах исполнительной 
власти и местного самоуправления края, замены социальных пластиковых карт ("Единых 
социальных карт Красноярского края") на универсальные электронные карты, развитии сети 
Многофункциональных центров предоставления государственных услуг по принципу "одного 
окна", установки в районах и сельсоветах инфоматов электронного правительства, отдельно 
обсуждалась проблема низкой скорости Интернета в Норильске. 

Министр отметил, что организация сети Интернет в северных районах края обеспечивается 
в основном через спутниковые каналы связи, которые зависимы от множества факторов, в 
том числе, от погодных условий – при ухудшении метеоусловий сигнал становится 
нестабильным и скорость передачи данных может падать. Альтернативы по внедрению 
проводного Интернета пока не существует – создание подобной инфраструктуры крайне 
затратно для операторов связи.  

"До 2015 года планируется запуск десяти спутников с покрытием Таймыра, в результате 
скорость Интернета в Норильске увеличится. К тому же, на мой взгляд, есть дополнительный 
ресурс у существующих спутников, который операторам необходимо использовать. 
Параллельно мы ведем работу по привлечению инвесторов для прокладки оптоволокна в 
Норильск. Проект дорогостоящий, речь идет о миллиардах рублей, - но уже в этом году будет 
разработана проектно-сметная документация, и мы сможем четко понимать цену вопроса. 
Уверен, что в ближайшие два-три года проблема Интернета для Норильска будет решена", - 
заявил Алексей Туров. 

«Красноярский край» 
 

В Норильске разработали уникальное приложение для мобильных телефонов  
В Норильске представили новый проект «Городской информационный портал (ГИП)-

Норильск». Презентация состоялась в рамках совещания министра информатизации и связи 
Красноярского края Алексея Турова о развитии электронного взаимодействия. Все 
пользователи iPhone, iPad и мобильных устройств на базе операционной системы Android 
могут бесплатно скачать новое приложение «ГИП-Норильск» через AppStore и Android Market. 
Приложение разработано администрацией города совместно с компанией «IPS Pirates». 

Контент позволяет пользователю оперативно получать важную и полезную информацию, а 
также участвовать в интерактивном общении. Среди сервисов: информация о погоде, 
расписание вылетов самолетов, новости, web-регистратура (записаться на прием к врачу 
теперь можно и с мобильного), телефонные справочники, карты районов, 
достопримечательностей и памятных мест, кнопка «Вопрос главе города». Аналогов данной 
программы в России нет. 

«Я скачал это приложение еще перед тем, как лететь в Норильск, и могу сказать, что это 
действительно очень удобно. Этот опыт может быть распространен в других территориях 
Красноярского края», — подчеркнул Туров. 

По словам главы Норильска Сергея Шмакова, «ГИП-Норильск» является своеобразной 
электронной социальной картой города, работающей в режиме реального времени. «Уверен, 
норильчане по достоинству оценят возможность в режиме он-лайн узнавать погоду, 
состояние автодорог, актировки и многое другое. Какая еще необходима информация в 
данном приложении — могут сказать сами норильчане через раздел „Общественная 
приемная“. Этот мобильный ресурс мы будем постоянно совершенствовать», — сказал 
Шмаков. 

Кроме того, состоялась презентация обновленного сайта Норильска (норильск.рф). 
Измененная структура сайта облегчает поиск информации для пользователей. Добавлены 
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новые разделы и ссылки. Свои предложения по работе официального сайта города 
Норильска горожане могут оставлять в разделе «Общественная приемная». 

«Лаборатория новостей» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
Прохоров: Кингашский узел поддержит бюджет «Норникеля» 

Выпадающие налоги ГМК «Норильский никель» возместит в 2015-2016 годах освоение 
Кингашского рудного узла в Красноярском крае, сообщил бывший генеральный директор ГМК 
(2001-2007 годы) Михаил Прохоров, передает РИА «Новости». 

Расположенное в Красноярском крае месторождение осваивает подконтрольная 
миллиардеру УК «Интергео». «Интергео» купила у «Норникеля» 100% Кингашской горно-
рудной компании в 2010 году. 

По словам Прохорова, активное освоение Кингашского узла позволит в 2015-2016 годы 
компенсировать выпадающие налоги «Норильского никеля», так как там беднеет руда. Для 
стабильности бюджета нужно вводить новые месторождения, пояснил бизнесмен. 

В освоение Кингашского рудного узла потребуется инвестировать 48,6 млрд рублей до 
2018 года, сообщает агентство. 93% от общего объема вложений придется на долю частных 
инвестиций, доля бюджета составит 7%. 

Начало строительства Кингашского ГОКа планируется в 2013 году, запустить производство 
— в 2016 году. Проектная мощность производства: никель — 45 тысяч тонн, медь — 15,2 
тысячи тонн, кобальта концентрат — 1 тысяча тонн. На 2018 год запланирован выход на 
проектную мощность. Объем налоговых поступлений в бюджеты всех уровней в результате 
реализации проекта составит около 172 млрд рублей. 

«bfm» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярцев предупредили о возможных новых толчках 

 Жителей Красноярска просят сохранять спокойствие и не поддаваться панике, доверять 
официальным источникам информации.  

В Красноярске после произошедшего днем 26 февраля землетрясения жертв и разрушений 
нет. Потенциально опасные объекты и объекты жизнеобеспечения населения работают в 
штатном режиме, сообщили в Главном управлении по делам ГО, ЧС и ПБ администрации 
Красноярска. 

Согласно официальной информации, в 14:17 от Центра сейсмологического мониторинга 
КНИИГ и МС поступило сообщение о том, что на территории республики Тува произошло 
землетрясение интенсивностью сотрясений в эпицентре около 8,5 баллов. 

В Красноярске интенсивность сотрясаемости зарегистрирована силой в 3,1 балла. 
В течение суток возможны повторные толчки меньшей силы, не представляющие угрозу. 
Жителей Красноярска просят сохранять спокойствие и не поддаваться панике, доверять 

официальным источникам информации. 
Newslab.ru 

 
Жителей Красноярского края приглашают работать в молодежном правительстве  

Осталась неделя, чтобы подать заявку на участие в конкурсе в новый состав молодежного 
правительства дублеров Красноярского края. 

Участвовать могут молодые люди в возрасте от 14 до 30 лет, проживающие на территории 
Красноярского края, подавшие заявку не позднее 3 марта 2012 года. Для этого необходимо 
заполнить анкету участника и отправить её на konkurs@molprav24.ru, после чего все 
дальнейшие инструкции будут присылаться претенденту на электронную почту. 

Конкурсный отбор пройдет в три этапа: на первом этапе претендент должен заполнить 
анкету и пройти тестирование (до 7 марта) на знание истории и Устава Красноярского края, а 
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также основ деятельности молодежного правительства. По результатам отбора не более 300 
молодых людей пройдут во второй тур. 

Во втором этапе участникам конкурса предстоит пройти собеседование с экспертами по 
отбору кадров и продемонстрировать свои профессиональные навыки на деловых играх 

В третьем туре 130 самых активных и подготовленных презентуют свои проекты 
экспертной комиссии, в которую входят представители профильных министерств и 
Законодательного Собрания края. 

Молодежное правительство дублеров создано в марте 2009 года и является 
совещательным органом при губернаторе края. Его структура построена по аналогии с 
правительством Красноярского края. В настоящее время работает уже второй состав 
молодежного правительства, срок полномочий которого истекает в апреле 2012 года. 
Основная деятельность молодежного правительства — экспертиза законов, законопроектов и 
сфер социально-экономического развития региона. Молодежное правительство также 
занимается проектной деятельностью. Сейчас более 20 выпускников молодежного 
правительства работают в органах государственной власти. 

«Лаборатория новостей» 
 

В Красноярске появилась газета против кандидата в президенты Прохорова  
В почтовых ящиках Красноярска появилась газета «Заполярная правда», содержание 

которой направлено против кандидата в президенты России Михаила Прохорова. При беглом 
прочтении материалов издания становится ясно, что основной его целью является очернение 
работы олигарха в Норильске. 

Первая полоса газеты отведена под открытое письмо ветеранов Норильского комбината. В 
нем ветераны призывают Прохорова одуматься и снять свою кандидатуру с выборов. Более 
120 человек «подписали» обращение, в котором критикуются методы управления 
бизнесменом Пенсионным фондом работников «Норильского никеля». По их данным, в 2008 
году Прохоров управлял фондом в течение пяти месяцев и за это время из фонда исчезло 
около 1 млрд рублей. Этот факт доказывается на третьей странице издания, 
проиллюстрированной фотографиями с пикетов. На фото — старики с лозунгами «Верните 
наши деньги» и «Мы тоже есть хотим». Впрочем, подобные фото могут быть сделаны в 
любом городе страны. Часть материала взята из комментариев к записи в блоге кандидата. 
На соседней полосе — яркие фото разрухи с подписью «Норильск времен Прохорова». 
Последняя полоса издания отведена под анализ предложений бизнесмена в сфере трудового 
законодательства, а также его труднореализуемым предложениям: обновлению северного 
морского пути, строительству дирижаблей и серийному выпуску Ё-мобилей. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
В.Путин: Россию уважают только, когда она сильна 

Россию воспринимают с уважением, считаются с ней только тогда, когда она сильна и 
твердо стоит на ногах. Такое мнение высказывает премьер-министр и кандидат в президенты 
РФ Владимир Путин в своей новой статье "Россия и меняющийся мир", опубликованной в 
газете "Московские новости". 

Российские власти будут последовательно исходить из собственных интересов и целей, а 
не продиктованных кем-то решений, отмечает В.Путин в публикации, посвященной вопросам 
внешней политики. 

"Россия практически всегда пользовалась привилегией проводить независимую внешнюю 
политику. Так будет и впредь. Более того, я убежден, что безопасность в мире можно 
обеспечить только вместе с Россией, а не пытаясь "задвинуть" ее, ослабить ее 
геополитические позиции, нанести ущерб обороноспособности, - убежден премьер. 

В своей статье В.Путин уделяет внимание всем наиболее критическим проблемам 
международной ситуации. В частности кандидат в президенты РФ анализирует события 
"арабской весны". Он отмечает, что в самом начале панарабское движение вызывало 
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надежды на позитивные перемены, но со временем "стало ясно, что события 
разворачиваются не по цивилизованному сценарию". В.Путин критикует вмешательство в 
региональные конфликты извне. 

"Дошло до того, что ряд государств под прикрытием гуманитарных лозунгов с помощью 
авиации разделались с ливийским режимом. И как апофеоз — отвратительная сцена даже не 
средневековой, а какой-то первобытной расправы с М. Каддафи" - пишет В.Путин. 

Кандидат в президенты при этом не исключает, что целью синхронных акций протеста в 
мусульманских странах Африки и Ближнего Востока была не забота о правах человека, а 
экономические интересы. 

"Получается так, что в странах, непосредственно прошедших через "арабскую весну", как 
ранее в Ираке, российские компании теряют наработанные десятилетиями позиции на 
местных рынках, лишаются довольно крупных коммерческих контрактов. А освободившиеся 
ниши заполняются экономическими операторами тех самых государств, которые приложили 
руку к смене правящих режимов. Может возникнуть мысль, что сами трагические события в 
определенной степени были простимулированы не заботой о правах человека, а чьей-то 
заинтересованностью в переделе рынков", - пишет В.Путин, добавляя, что будет работать 
над восстановлением российских экономических позиций. 

Комментируя конфликт в Сирии, В.Путин отмечает, что важно не допустить повторения 
"ливийского сценария" в этой стране. 

Премьер напоминает, что наученная горьким опытом российская сторона выступила 
против принятия таких резолюций СБ ООН, которые трактовались бы как сигнал к военному 
вмешательству во внутрисирийские процессы. По его словам, он не понимает "воинственный 
зуд" вокруг ситуации в Сирии. 

Премьер убежден, что для того, чтобы обезопасить мирных граждан, то необходимо 
урезонить всех участников вооруженного противостояния. 

Освещая тему неустойчивости отношений России с Америкой, В.Путин указывает на 
недостаточно развитое экономическое сотрудничество двух стран.  

"Объем торговли далеко не отвечает потенциалу экономик наших стран. То же самое — с 
взаимными инвестициями. Таким образом, страховочная сетка, которая оберегала бы наши 
отношения от конъюнктурных перепадов, так и не создана. Над этим надо работать", - 
считает премьер. 

Не способствуют упрочению взаимопонимания между странами, по мнению В.Путина, и 
регулярные попытки США заниматься "политической инженерией", в том числе в регионах, 
традиционно важных для России, и по ходу избирательных кампаний в самой России. 

Рассуждая об иранском кризисе, кандидат в президенты предлагает признать право Ирана 
на развитие гражданской ядерной программы, включая право обогащать уран. Но сделать 
это, про его мнению нужно в обмен на постановку всей иранской ядерной деятельности под 
надежный и всесторонний контроль МАГАТЭ. 

Коснувшись ядерной программы другой страны — Северной Кореи, В.Путин отмечает, что 
"ядерный статус КНДР для России неприемлем". Премьер призывает решать вопрос 
денуклеаризации Корейского полуосторова политико-дипломатическими средствами, 
указывая на недопустимость попыток испытать на прочность нового лидера КНДР, так как они 
могут спровоцировать необдуманные контрмеры. 

Отдельно В.Путин рассуждает о "китайском факторе". Кандидат в президенты убежден, что 
рост китайской экономики - отнюдь не угроза, а вызов, несущий в себе колоссальный 
потенциал делового сотрудничества для России. Своим поведением на мировой арене Китай 
не дает повода говорить о его претензиях на доминирование, по мнению премьера, а все 
крупные политические вопросы в отношениях России с Китаем решены. Тем не менее, 
В.Путин обещает внимательно следить за миграционными потоками из КНР.  

Статья "Россия и меняющийся мир" стала седьмой из серии публикаций, которые являются 
частью предвыборной программы премьера, баллотирующегося на пост президента. Первая 
статья, опубликованная в газете "Известия" 16 января, называлась "Россия 
сосредотачивается - вызовы, на которые мы должны ответить". В ней В.Путин озвучил свою 
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позицию по ряду вопросов, в том числе о перспективном месте РФ в глобальной политике и 
экономике, возможных рисках и задачах, с которыми предстоит столкнуться стране. 

РБК 
 

Путин может поучаствовать в дебатах. В штабе Зюганова уже готовятся 
Владимир Путин рассматривает вариант участия в дебатах с другими кандидатами в 

президенты, сообщил "Известиям" анонимный источник, близкий к штабу главы 
правительства. В штабе Геннадия Зюганова уже готовятся к дебатам с премьером: глава 
пресс-службы КПРФ Александр Ющенко в своем Twitter сообщил: "Завтра на дебатах с 
Зюгановым будет Путин. Вот как то так".  

Впрочем, пресс-секретарь Путина Дмитрий Песков ничего пока не подтверждает: "Может 
быть, примет, а может, и нет. Это станет известно в последний момент, уже непосредственно 
во время дебатов".  

В последнюю неделю, согласно жеребьевке, премьер может принять участие в дебатах три 
раза - в понедельник в 20:50 на канале "Россия 1" с Геннадием Зюгановым, в среду на 
"Первом канале" в 18:15 с Сергеем Мироновым и в четверг вновь на "России 1" в 20:50 с 
Владимиром Жириновским.  

Коммунисты уверены, что премьер будет дебатировать именно с их кандидатом. "Я 
разговаривал со штабом Путина. У меня создалось ощущение, что в понедельник на "Россию 
1" он придет сам", - заявил Александр Ющенко газете.  

В ВГТРК (холдинг, в который входит "Россия 1") пока не получали информации о 
возможном приезде Путина в понедельник.  

Глава штаба Путина Станислав Говорухин не хочет, чтобы кандидат с кем-то дебатировал: 
"После всей грязи, которая была вылита на Владимира Владимировича, я не думаю, что ему 
надо с ними говорить". 

«Newsru» 
 

"Левада-центр" прогнозирует победу В.Путина с 63-66% голосов. 
Исследовательская организация "Левада-центр" прогнозирует победу премьер-министра 

РФ, кандидата в президенты страны Владимира Путина на выборах 4 марта 2012г. с 63-66% 
голосов избирателей. Об этом сообщил журналистам директор "Левада-центра" Лев Гудков. 
Он пояснил, что данные цифры отражают предпочтения россиян, которые уже точно 
намерены прийти на избирательнее участки и отдать голос за того или иного кандидата. 

При этом Л.Гудков отметил, что уровень поддержки В.Путина среди всего количества 
опрошенных, включая тех, кто еще не решил, идти ли на выборы, ниже и составляет около 
43-46%. Директор "Левада-центра" добавил, что погрешность результатов составляет 3,7%. 
"Колебания незначительны, все электоральные предпочтения сложились уже вполне 
определенно", - сказал он. 

РБК 
 

"Левада-центр": Около 15% россиян намерены проголосовать за Г.Зюганова. 
Около 15% россиян, твердо решивших прийти на выборы президента РФ 4 марта 2012г. , 

намерены поддержать Геннадия Зюганова. Об этом сообщил журналистам директор "Левада-
центра" Лев Гудков. "За Владимира Жириновского готовы проголосовать 8%, за Михаила 
Прохорова - 6%, за Сергея Миронова - 5%, и около 1% намерены испортить свои 
избирательные бюллетени", - сказал он. 

При этом Л.Гудков отметил, что единственный из перечисленных выше кандидатов, у 
которого наблюдается рост электорального рейтинга, - М.Прохоров. 

Л.Гудков пояснил, что эти данные представляют результаты опроса, проводившегося 17-20 
февраля с.г. в 44 регионах России. Участие в опросе приняли 1,6 тыс. человек, погрешность 
составляет 3,4%. 

РБК 
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Р.Нургалиев рассказал о нарушениях полицейских на выборах в Госдуму 
Министр внутренних дел РФ Рашид Нургалиев сообщил, что в ходе парламентских 

выборов в декабре 2011г. нарушения допустили 58 сотрудников МВД. На пятничном 
совещании, посвященном подготовке к предстоящим выборам президента России, глава 
ведомства рассказал, что 20 нарушений приходится на Саратовскую область.  

По словам министра, это говорит о том, что не везде налажено взаимодействие с органами 
прокуратуры, органами местной исполнительной власти и что есть недостатки в 
повседневной работе правоохранительных органов.  

Глава МВД потребовал уделить особое внимание правильному составлению протоколов об 
административной ответственности за нарушения избирательного законодательства. 
Р.Нургалиев также потребовал от руководителей территориальных подразделений МВД 
исключить подобные нарушения на выборах 4 марта 2012г. 

Кроме того, он потребовал обеспечить сохранность избирательных документов на период 
подготовки и проведения выборов президента. Министр обратился ко всем руководителям 
территориальных подразделений органов внутренних дел и потребовал неукоснительно 
соблюдать все процедуры по подготовке к предстоящим выборам.  

"Я требую от руководителей во взаимодействии с муниципальными и исполнительными 
органами власти принять исчерпывающие меры по сохранности избирательных документов", 
- сказал Р.Нургалиев. Он напомнил, что с 17 февраля 2012г. в России началось досрочное 
голосование. Также глава МВД потребовал устранить все выявленные недостатки в сфере 
обеспечения безопасности в день голосования и нарушения по оборудованию участков 
техническими средствами. Р.Нургалиев призвал не допустить незаконной агитации в день 
голосования. 

РБК 
 

«Ъ»: Кремль не уверен, что «Единой России» нужен ребрендинг: рейтинг растет, 
потенциал не исчерпан 

После того как последние социологические опросы зафиксировали относительный рост 
поддержки «Единой России», в администрации президента задумались: а так ли важен 
ребрендинг партии, пишет «Коммерсантъ». 

Издание отмечает, что согласно февральским замерам социологов, рейтинг «Единой 
России» стремительно вырос, до 46%, и вновь вернулся на уровень, зафиксированный до 
начала кампании по выборам в Госдуму.  

В Кремле в течение последних месяцев были озабочены негативным имиджем партии. 
«Единой России» следует извлечь уроки из того, что произошло (на выборах. – «Газета.Ru»). 
В отношении этой партии не следует употреблять термин «партия власти». В Думе четыре 
партии, все они – партии власти», – отмечает, например, источник в президентской 
администрации. 

Тем не менее за полторы недели до президентских выборов в Кремле настроены гораздо 
более оптимистично. 

Глава ВЦИОМ Валерий Федоров полагает, что причина роста рейтинга «Единой России» 
не в ее действиях, а в том, что она вышла из зоны критики и «ее перестали «кошмарить» как 
партию жуликов и воров». Другим фактором, по его мнению, является рост рейтинга 
Владимира Путина, с которым партия ассоциируется в массах. Учитывая эти важные 
составляющие рейтинга партии власти, Федоров предупреждает, что непродуманный 
ребрендинг партии, когда «старый товар предлагают в новой упаковке», сделает «только 
хуже». 

По сведениям «Ъ», получив свежую социологию, о целесообразности ребрендинга 
задумались и в администрации президента. «Рейтинг растет, потенциал у партии есть даже в 
том виде, в котором она существует», – полагает источник «Ъ».   

«Газета.Ru» 
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Налог на роскошь могут ввести на недвижимость от 1 тысячи квадратных метров 
 Налог на роскошь в 2013 году может быть введен на недвижимость площадью от 1 тысячи 

квадратных метров, но еще до этого может быть повышен налог на имущество физических 
лиц, рассказал замминистра экономического развития Станислав Воскресенский в пятничном 
номере «Известий».  

По его словам, сейчас ведомство готовит и просчитывает соответствующие предложения. 
Глава Минфина Антон Силуанов в середине февраля заявил, что налог на роскошь, скорее 

всего, будет взиматься через налогообложение крупной недвижимости и финансовых 
активов, а также через повышение ставки транспортного налога на мощные автомобили. 
Налог на крупную недвижимость, по его словам, может быть введен с 2013 года, но для этого 
нужно составить кадастр недвижимости (Минэкономразвития обещает подготовить его до 
конца 2012 года). 

Транспортный налог — региональный (федеральный закон устанавливает базовую ставку, 
которую регионы могут уменьшить или увеличить в 10 раз), налог на крупную недвижимость 
эксперты предлагают сделать местным. 

«Я объясню, откуда взялась такая цифра — тысяча квадратных метров. Для нас главное, 
чтобы под этот налог не попал средний класс. Понятно, что тот, у кого недвижимость такой 
большой площади, — под определение среднего класса точно не попадает», — сказал 
Воскресенский. 

«Но главное — не дожидаться, пока будет введен налог на недвижимость, повышенный 
налог на имущество физических лиц может быть введен уже сейчас», — добавил 
замминистра экономического развития. 

Он оговорился, что собственников такой недвижимости, а значит и плательщиков будет 
немного, большую часть налога на роскошь может дать транспортный налог — но все равно 
суммы будут невелики. 

Для транспортного налога «точка отсечения», которая отделит роскошный автомобиль от 
обычного, пока не найдена, рассказал Воскресенский. По его словам, сейчас обсуждаются 
несколько ориентиров: роскошным может быть признано транспортное средство мощностью 
как 200, так и 250 лошадиных сил. 

Стоимость автомобиля как критерий дольче вита решено не рассматривать, чтобы авто не 
продавали «в серую», получая большую часть оплаты «в конверте», пишут «Известия». 

Как рассказал источник издания в Минфине, ведомство не спешит закреплять свои 
предложения по этому налогу. 

«Транспортный налог приносит в год всего лишь около одного процента всех поступлений. 
Половину объема платят владельцы автомобилей мощностью до 150 лошадиных сил. И даже 
если для остальных мы повысим налог в два раза, поступления в бюджет вырастут только на 
полпроцента. Стоит ли ради этого огород городить?» — сказал собеседник газеты. 

Но основной довод Минфина против введения нового налога — не низкие сборы, а 
множество вариантов, позволяющих минимизировать выплаты. Например, автомобиль может 
быть перерегистрирован на компанию в одном из российских регионов, где ставка 
транспортного налога ниже. Например, сейчас в Чечне за автомобиль мощностью свыше 250 
лошадиных сил нужно платить в казну по 15 рублей с лошадиной силы, тогда как в Москве в 
10 раз больше — по 150 рублей, отмечает издание. 

Премьер-министр России, кандидат в президенты Владимир Путин заявил о 
необходимости уже с 2013 года повысить ставки налогообложения на дорогие дома и 
машины. Позднее он уточнил, что этот «налог на роскошь» затронет только личное 
сверхпотребление — покупку огромных домов, колоссальных земельных участков, самолетов, 
яхт и суперавтомобилей. 

РИА Новости 
 

Прощай, "белая лента"  
В воскресенье в Москве прошла акция "Большой белый круг": сторонники оппозиции 

выстроились в живую цепь вдоль Садового кольца, по которому двигались машины с белыми 
значками. По подсчетам организаторов, чтобы замкнуть кольцо, в мероприятии должны были 
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принять участие 34 тысячи человек. По многочисленным свидетельствам, кольцо замкнулось, 
хотя полиция оценила количество участников мероприятия в 11 тысяч. Акция прошла без 
происшествий, если не считать попытки участников движения "Левый фронт" устроить, 
вопреки отказу властей, несанкционированный митинг на площади Революции. Попытка 
завершилась в общем бесславно: потасовкой с футбольными фанатами и задержанием 
десятка активистов. 

Поскольку акция "Белый круг" проходила в режиме флешмоба, на нее разрешения властей 
не потребовалось. Зато и не была принята и ставшая уже традиционной для митингов "За 
честные выборы" резолюция с требованием отправить в отставку Чурова, либерализовать 
избирательное законодательство, освободить политических заключенных, отменить 
результаты парламентских выборов и провести новые. На самом деле невелика потеря: 
троекратное повторение этих требований до сих пор результата не имело, и уже всем 
очевидно, что удовлетворять их никто не собирается. Единственное, что митингующие могут 
записать в себе в актив, – объявленная президентом либерализация порядка регистрации 
партий (снижаются требования к их численности), а также сокращение числа подписей, 
которые необходимо будет собирать в свою поддержку будущим участникам выборов. Обе 
эти уступки не выглядят принципиальными: непреодолимым препятствием на пути к 
легитимности партии может стать любая закорючка в уставе, а такую практику никто не 
отменял и не собирается. Опыт кандидатов, баллотировавшихся на муниципальные 
должности, свидетельствует, что подписи легко бракуют, даже если их требуется собрать 
всего два десятка, кандидат сделал это лично и все подписанты готовы прийти в суд, чтобы 
подтвердить подлинность своих автографов. 

Поэтому любое развитие сюжета о протестах оппозиции предполагает ответ на вопрос – а 
что дальше? Судя по всему, у членов оргкомитета акций "За честные выборы" – то есть 
людей, которые в силу различных причин оказались на гребне волны массового протеста, – 
нет ответа на этот вопрос. Или, скорее, нет консенсуса по какому-либо из возможных 
вариантов. 

На самом деле этих вариантов не так много. Монотонное продолжение митингов уже по 
результатам мартовских выборов грозит окончательным "сливом" протестного движения, 
потому что невозможно бесконечно выводить тысячи людей на улицы, не получая при этом 
реального результата. Перспективы оформления протеста в дееспособное общественно-
политическое движение под вопросом: до сих пор объединяющим началом акций была 
борьба за честные выборы, а новых выборов в ближайшую пятилетку не ожидается. Таким 
образом, в повестке дня остается радикализация протестного движения, которая практически 
неминуема на фоне стагнации в экономике и при отсутствии видимых изменений в 
общественно-политической жизни страны. "Три резолюции, множество справедливых 
требований – не исполнено ни одно. Мы считаем, что четвертой резолюции не должно быть. 
Время резолюций прошло. Характер выдвигаемых требований предусматривает более 
жесткую форму. Мы полагаем, что по итогам следующего массового митинга должен быть 
принят ультиматум". На этом уже настаивают авторы открытого письма к оргкомитету акций 
"За честные выборы", опубликованного в Сети от имени участников митингов на Болотной и 
Сахарова. В случае невыполнения властями условий ультиматума следует отказаться от 
практики согласования с ними протестных действий, убеждены авторы письма. Это, как 
нетрудно догадаться, прямой путь к уличным акциям протеста уже далеко не мирного 
свойства. И эта угроза вполне реальна, если власть так и не сможет найти общей темы для 
диалога с митингующей общественностью. 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
США пытаются бороться с Россией русскими руками. Эта технология получила за 
океаном название «победа без войны» 

Несколько лет назад на мероприятии в Вашингтоне один известный американский 
деятель в присутствии автора этих строк ностальгически делился воспоминаниями. В 1980-е 
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годы он принимал делегацию из Советского Союза, в которой был и Гавриил Попов. 
Советские гости отправились в магазин. Попов хотел купить какую-то вещь, но ему не хватало 
нескольких долларов. Рассказчик ему эти деньги отслюнявил (не требуя отдачи), и Попов был 
так рад, так рад и так благодарен! «И тогда я сказал себе, - продолжил вашингтонский 
деятель, - если бы мы вот так раздали десять тысяч долларов, Советского Союза уже не 
было бы». 

На самом деле потребовалось все-таки больше, чем $10 000. Но не потребовалось 
открытой войны. Советский Союз был разрушен не танками и самолетами противника, а 
тихой сапой: системной подрывной работой, психологическим воздействием на руководство, 
покупкой лояльности властных кругов и оболваниванием народных масс лживыми 
обещаниями и пропагандой. В Вашингтоне это называется «победа без войны». 
  Вот оно, деловое сотрудничество российской непримиримой оппозиции со штатовцами: 
вице-президент США Джо Байден (второй справа) пожимает руку Гарри Каспарову. Слева - 
оппозиционеры Борис Немцов и Владимир Рыжков пытаются убедить американцев в том, что 
им «не дают возможности сказать все, что они думают». 

КАК ГОТОВЯТ РАСКОЛ 
Казалось бы, разрушили СССР - добились, чего страстно желали 70 лет. Но нет - все то 

же самое продолжается и сегодня. Россия все еще слишком крупна и непокорна. Пока не 
разобьют ее на 4 куска, как предлагал Сахаров, а еще лучше на 50, как предлагали в свое 
время руководители Межрегиональной депутатской группы, или не поставят во главе кого-
нибудь вроде Саакашвили (Навальный - отличный материал для лепки диктатора!), в 
Вашингтоне не успокоятся. 

Двадцать с лишним лет американские и западноевропейские правительства, частные 
фонды и крупные компании строили в России обширнейшую многоуровневую подрывную 
инфраструктуру. Кропотливая работа! Нужно подобрать кадры, обучить их, отстроить 
организации, охватить ими самые разные слои общества, наладить связки между этими 
организациями, провести тысячи тренингов, постоянно осваивать новые информационные 
технологии, создавать группы в разных фейсбуках, продвигать своих людей в органы власти 
от городских до федеральных и так далее. Чтобы деятельность не выглядела политической, 
финансировать нужно «ковровым» способом всех и вся - детей, беременных женщин, 
безработных и мигрантов, лечение туберкулеза, борьбу с пожарами и защиту лесов - благо 
лесов для защиты в нашей стране достаточно. Подготовительная фаза переходит в активную, 
когда в Вашингтоне чувствуют, что ситуация созрела. Выборы дают очень удобный повод для 
организации «спонтанных» протестов. 

Вливания в российское общество были сделаны миллиардные. Одно лишь Агентство 
США по международному развитию (USAID) за последние 15 лет «инвестировало в Россию» 
более 2,6 миллиарда долларов. Но это мизерные суммы по сравнению с затратами на войну, 
если бы ее пришлось вести против России, - даже на Афганистан и Ирак США потратили 
более триллиона долларов. А сколько хороших американских парней погибло бы от рук 
русских варваров! 

Гораздо дешевле и умнее воевать против России русскими же руками. У США есть 
Немцов, Рыжков, Навальный, Касьянов, Каспаров и далее по списку. Из Вашингтона как из 
душа поливают долларами всю батарею вместе с их сетями и смотрят, кто громче выстрелит 
- потом будут ставить на него. А пока внутренняя конкуренция между «оппозиционерами» для 
вашингтонского дела очень полезна: каждый усердствует, чтобы выбрали именно его. К 
деньгам прилагаются слава и власть - суперстимул для эго наших внесистемных 
оппозиционеров. 

БЛАГОТВОРИТЕЛИ В ШТАТСКОМ 
Кто с американской стороны занимается распределением грантов? 

Благотворительность, (не)удивительным образом, в биографиях этих людей не значится. 
Директор представительства USAID в Москве Чарльз Норт - выпускник Национального 
военного университета со степенью магистра по стратегии национальной безопасности. 
Недавний заместитель главы USAID по Европе и Евразии Дуглас Менарчик отслужил 26 лет в 
ВВС США, был инструктором в Школе спецопераций ВВС (преподавал борьбу с терроризмом, 
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противоповстанческие операции и управление кризисами), в Пентагоне отвечал за 
стратегическое планирование по борьбе с терроризмом. 

Попечительские советы западных и клонированных ими российских НПО изобилуют 
членами разведсообществ. В совете Московской школы политических исследований 
председательствует сэр Родрик Брэйтуэйт - хотя ему привычнее председательствовать в 
Объединенном комитете по разведке Великобритании. Причем именно этот факт отсутствует 
в официальной биографии почтенного сэра в русской версии сайта этой «школы» (сравните с 
его биографией в английской Википедии). Среди членов попечительского совета Фонда 
«Евразия» - Фиона Хилл, с 2006 по 2009 год она отвечала за Россию и Евразию в 
Национальном совете по разведке, который координирует все разведслужбы США. Ну и 
конечно, без нефтяных интересов в американских «неправительственных организациях» не 
обойтись никак: основное место работы председателя попечительского совета Фонда 
«Евразия» Яна Калицки - корпорация «Шеврон», где в качестве исполнительного советника 
по международной стратегии он занимается «развитием международного бизнеса, 
переговорами и взаимодействием с органами власти». 

«ЗАПАДНАЯ ДИССЕДЕНТУРА» АТАКУЕТ 
Некоторые силы в Европе спешат услужить Америке. 9 - 10 ноября 2011 года в 

Хельсинки собрались «Альянс либералов и демократов за Европу» из Европейского 
парламента и Михаил Касьянов со товарищи. Вместе они призвали Европу «отказаться 
признать результаты грядущих российских выборов легитимными» - еще за месяц до их 
проведения! Столица Финляндии выбрана не случайно: конференция проходила под 
названием «Хельсинки 2.0» - как объясняют организаторы, символическое напоминание 
Хельсинкских соглашений 1975 года. Поясняем: заключительный акт этих соглашений 
перевел права человека из сферы добрых пожеланий в сферу жесткой реальной политики. 
Если до того «продвижением демократических ценностей» занималось ЦРУ - и называлось 
это подрывной деятельностью, то Хельсинкские соглашения позволили делать это открыто, 
называя «демократизацией». 

Есть критика, нацеленная на улучшение дел в государстве, - это нормальная критика, 
которая должна присутствовать в любой стране. И есть критика, нацеленная на разрушение 
государственности, и именно такой критикой занимается сегодняшняя «западная 
диссидентура» - как называл себя и своих единомышленников Владимир Буковский. Сегодня, 
как и 20 - 30 лет назад, мы наблюдаем те же усилия Запада по разрушению нашей 
государственности. Но в этот раз мы не можем пойти на поводу у горстки купленных 
маргиналов. Распадаться нам дальше некуда - следующая «победа без войны» Вашингтона 
сведет Россию к границам Московского царства XVI века. 

«Комсомольская правда» 
 

Столыпин, Путин и политическое правительство 
Нынешний Год российской истории содержит много памятных дат, среди них — 150-летие 

П.А.Столыпина, премьера-реформатора, фигуры, вернувшейся к нам из небытия благодаря 
подвижничеству Никиты Михалкова. 

Михалков любит сравнивать премьеров: Столыпина с Путиным. В общем, исторические 
параллели налицо. 

Действительно: экономический рост для страны при одном и другом обеспечен? Да. 
Мешали и мешают Столыпину и Путину? Мешают, да еще как. 
«Душителями либеральных свобод» звали? Звали и зовут. 
Вызывают эти фигуры раздражение у наших «геополитических конкурентов»? 

Несомненно. 
100 лет назад расколотые элиты не дали Столыпину довести реформы до конца — и 

сейчас то же. Не все хотят добавить срок. 
Но, расплетая затейливые исторические аналогии, важно сделать и кое-какие 

практические выводы. 
Во-первых, удивительный срок. Все, что сделал Столыпин, он сделал всего за 5 лет. Путин 

у руля уже 12. Задел есть, но хочется больше. Хочется быстрее. 
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Почему Столыпин обгоняет? Думаю, это вопрос решимости и воли. 
У него была огромная, несгибаемая Воля, заставлявшая крутиться бюрократическую 

машину, которой тогда, кстати, телеграфные ленты успешно заменяли электронную почту, 
перья — айпэды и айфоны, а гужевые лошадки — люксовые иномарки с мигалками. 

Это словосочетание — «политическая воля» — у нас употребляется исключительно 
вместе со словом «недостаток». Но это не просто красивое выражение. Это суть политики. 
«Power is nothing without control», — говорят американцы. Нынешней власти воли не хватает. 

Нет смысла ломать копья относительно того, победит Путин в первом туре или во втором. 
Какая разница? Де-факто — в сознании людей — уже победил. И это дает шанс стране — но 
только если своими полномочиями он распорядится так же жестко, как Столыпин. 

Для этого Путину нужно отойти от затертого образа, в который он вживался все 12 лет. 
И мореплаватель (подводник), и плотник (комбайнер). И летчик, и тушитель пожаров и 
разруливатель Пикалевых, и удачливый ныряльщик, и не менее удачливый автомобилист. 
Пиарщики Путина подпитывали его рейтинг мельканием везде и всюду. Он сам к этому 
привык, вжившись в амплуа эффектного мачо и эффективного менеджера. 

Но не дело это Президента России — третий срок затыкать все дыры, работая Главным 
Пожарным. Сталин — тот вообще выступал на публике раз в год и из Москвы никуда не 
ездил. Система работала, а он за ней тщательно приглядывал. Из своего скромного 
кабинетика в Кремле площадью 34 кв. м. 

Нужна реформа системы власти. На требования общества надо дать ответ. Но дать не 
«уступками» и косметическими мерами, а полноценной реформой политической системы. 
Провести ее уже весной-летом. 

Возможно, созвать Конституционное собрание. Или по-русски — Всенародный Собор. 
Не имеет значения. Хоть горшком назови, главное — обеспечить всенародную поддержку 
курсу решительных и волевых реформ. 

Конкретные направления реформ обозначать здесь места нет, они очевидны для всех: 
судебная реформа, территориальная, бюджетная, реформа Счетной палаты. Обозначим 
лишь самые принципиальные вещи. 

Первое: Президент и Премьер. Президент — есть Главнокомандующий и Правитель. 
Или лучше (велик и могуч русский язык!) — УПРАВИТЕЛЬ. То есть тот, кто гарантирует в 
стране Право и Правду. А не управленец — «манАгер». Премьер — это ретранслятор, 
усилитель его воли, координатор министров-политиков, но не второй вице-менеджер, 
бегающий затыкать те дырки, которые не успел заткнуть первый. 

Второе: политическое Правительство. Главным результатом реформы системы власти 
должно стать Правительство, состоящее не из чиновников-бюрократов-исполнителей, а из 
политиков — по образцу Соединенного Королевства — Великобритании и Соединенных 
Государств Америки — США. 

Министр Правительства должен работать на основе глубокой внутренней 
убежденности, веры, пассионарного порыва — а не суетливо подбивать сметы и «исполнять 
поручения». Он должен быть не винтом в бюрократической махине, а политическим 
деятелем, с самостоятельной политической — то есть персональной ответственностью за 
свое направление. Отвечать головой, а не валить все на Кремль, «отсутствие должных 
бюджетных средств» и «отсутствие еще одного правильного закона». 

Не высчитывать, кому он сколько перераспределил, а каждый день творить, созидать 
что-то новое: в культуре, здравоохранении, образовании... Министерства должны быть не 
отделами одной большой бухгалтерии, а отраслевыми политическими штабами. 

Приведу пример из истории Великой Отечественной. Мы начали побеждать только 
тогда, когда Ставка «отпустила» генералов на оперативную свободу, когда у командующих 
появилась внутренняя свобода и представление о том, что надо делать. Самим. Летом 1941-
го они еще боялись проявлять инициативу. Но вот уже зимой генералу Панфилову не надо 
было ждать детальных указаний Генштаба, чтобы организовать оборону своего рубежа. И 
тогда пришли первые Победы. 

Третье: инициатива. Только творческая инициатива — от министров и губернаторов до 
глав районов и поселков — даст России столыпинские темпы развития. 
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Напомню про реформу Грызлова, которую ему не дали осуществить, когда он 
возглавлял МВД. Как политик, имеющий незашоренный взгляд, он предлагал истинно 
глубинные перемены, по сравнению с которыми ныне осуществляемая реформа МВД — 
мелкий косметический ремонт. Один лишь пример: предполагалось, в частности, разделение 
МВД на федеральную полицию, суперслужбу вроде ФБР и муниципальную милицию. Причем 
в муниципальной — широкая выборность милицейских начальников. 

Столыпин просил 20 лет спокойного развития. Судьба дала ему только 5. 
Если к прошедшим с 2000-го годам Путина добавить еще 6, то получится практически 

тот срок, о котором Столыпин и мечтал. Или Россия будет Путиным преобразована, или нас 
ждет катастрофа. Никаких «еще шести лет» судьба ни ему, ни нам не даст. Боюсь, и сейчас 
осталось задела на коренные преобразования не более 2–3 лет. 

Мы просто не имеем права профукать этот, возможно, последний для России 
исторический шанс. 

«Московский комсомолец» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  25.02.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 4490 ▼ 0, 32 

EUR 
 

39, 3645 ▼ 0, 05 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


